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一球一球大切にして戦う
３年１組 野球部主将 岡堀 司

僕たち野球部は、「県大会出場」を目標に日々練習に
励んできました。市中体夏季大会では、試合の流れをチ
ームで作り、一球一球を大切にして戦いたいと思います。
また、今まで送迎や試合のサポートをしてくださった保護
者の方々に恩を返すために、一戦一戦勝ちに行きます。
応援よろしくお願いします。

全員入賞・総合入賞めざす
３年２組 陸上競技部主将 蟹沢詩織

陸上部の目標には、「全員入賞・総合入賞」、そして、種
目ごとの目標があります。各種目ごとに活動をし、課題を見
つけ、メンバーで改善点を話し合い、それを実行すること
によって目標達成を目指しています。夏季大会では一人
一人が満足のいくような結果を出したいと思います。お世
話になった人たちへの感謝の気持ちを忘れずに全力を出
してきます。

自分たちのサッカーをする
３年２組 サッカー部主将 村山 颯

僕たちサッカー部は、６つのモットーを大切に練習してき
を支えてくれた先生方や、保護者の方々、練習に来てくだ

15日、市中体夏季大会壮行会が行われた。吹奏楽部による行進曲演奏の中、選手団は堂々と体育館に入場。各部長か
ら目標と決意が発表され、選手団を代表して、ソフトテニス部主将、西舘蓮君と女子卓球部主将、畠山愛理さんが力強く選
手宣誓をした。応援団が選手の健闘を祈ってエールを送り、互いに勝利を誓い合った。途中、サプライズで「職員エール」も
披露され、会場は大いに盛り上がった。ギャラリーには多くの保護者、地域の方々が詰めかけ、生徒たちに励ましの熱い視
線を送っていた。17日(土)、東運動公園陸上競技場で行われる開会式では、本校選手団が市内全中学校の先頭を切って
行進し、選手宣誓を務めることになっている。3日間の日程で行われる各競技での長者中健児の活躍を大いに期待したい。

さったコーチの方々への感謝の気持ちをもって全力でプレ
ーします。

悔いの残らない最高の夏季大会にする
３年３組 ソフトテニス部主将 西舘 蓮

長者中学校ソフトテニス部は今年で創部56年という長い
歴史に幕を閉じます。なので、僕たちの代が最後です。だ
からこそ、部員全員が掲げている目標を達成し、悔いの残
らない最高の夏季大会にしようと思っています。団体戦で
の１回戦の相手は鮫中です。鮫中には力が劣っているわ
けではないので、これまでの練習の成果を発揮し、勝ち続
けたいです。

スタミナを武器に走り勝つ
３年１組 男子バスケットボール部主将 西澤鴻太

僕たちは市内ベスト４を目標に日々練習に励んできまし
た。これまでの大会では納得のいく結果を残せませんでし
たが、夏季大会では、今まで積み重ねてきたスタミナを武
器に走り勝ちます。そして、これまで支えてくださった保護
者と顧問の先生に感謝の気持ちをもち、最後まであきらめ
ずにチーム一丸となって全力で戦ってきます。

全校応援の中、試合をする
３年１組 女子バスケットボール部主将 古川あづさ

私たちは、全校応援の中、試合をすることを目標として
います。今まで良い結果を残せないまま日々を過ごしてき
ました。チームでミーティングを重ね、改善点を見つけ、気
持ちを入れ替えて練習に励んでいます。最後の大会こそ、
よい結果を残して、よい気持ちで終われるように、悔いのな
い試合ができるよう全力でプレーします。



Ｓｍｉｌｅ全開、エンジン全開で勝つ！
３年１組 バレーボール部部長 佐藤佳南

私たちバレーボール部は仲間とミーティングを重ね、
お互いの仕事を知り、前進することができました。一回戦
の相手は、今まで勝ったことのない相手ですが、自分た
ちがやってきたことを信じて戦ってきます。それぞれの苦
手な所を得意な人が補って、チームのベストを尽くして
プレーしてきます。スタートから Smile 全開、エンジン全
開で勝つぞ！

団体戦優勝が目標
３年２組 男子卓球部主将 泉 竜雅

男子卓球部は団体戦優勝を目標に掲げ、たくさんの
練習をこなし、たくさんの人に支えられて夏季大会を迎
えよとしています。気持ちで負けないように、日々、声を
出して練習に励み、本番に向かいます。チーム全員の
力を集結して戦ってきます。そして、支えてくれたすべて
の方に、よい報告ができるように頑張ります。

先輩たちの想いを受け継いで戦う
３年３組 女子卓球部主将 畠山愛理

私たち女子卓球部は、今年で廃部になってしまいまい
ます。今まで活躍してきた先輩方の想いを受け継いで試
合をしていこうと思います。また、一球一球を大切にし、
団結して全力で戦い抜きます。私たち３年生を強くさせ
てくださった先輩方、コーチ、先生方への感謝の気持ち
を忘れず、悔いの残らない試合ができるよう頑張ります。
応援よろしくお願いします。

２年生５人で夏季大会に出場する
２年３組 柔道部主将 堀野真太郎

柔道部は、２年生５人で夏季大会に出場します。今年
は１年生５人、そのうち２人が女子です。みんな張り切っ
て練習しています。柔道部では、あいさつについて厳し
く指導されてきました。試合では礼儀をしっかりしたいと
思います。他の学校では３年生が主力なので、３年生と
渡り合えるように頑張ります。皆さん応援よろしくお願い
します。

一本一本大切に試合をする
３年３組 剣道部主将 千葉奈々穂

私たちは稽古をつけていただいた青山コーチや卒業

生の先輩の方々、練習ができる環境を作ってくださってい
る志塚先生や親の会の方々に感謝の気持ちをもって一本
一本を大切にして、試合で頑張りたいと思います。最後ま
であきらめず全力でプレーしてきます。そして、絶対に悔
いの残らないような試合を目指して全員で頑張ります。

目標は県大会出場
３年１組 体操部主将 荒屋敷蒼

体操競技は、「県大会出場」という目標をもって練習して
きました。今年で体操部はなくなってしまうので、最後の部
員として頑張りたいです。大会では、ミスをせずに、一生懸
命頑張りたいです。また、今までお世話になった先生方や
コーチの先生への感謝の気持ちを忘れずに大会に臨みた
いです。応援よろしくお願いします。

全力プレーで悔いのない試合にする
３年２組 バドミントン部主将 滝澤知里

バドミントン部は部員が１名で、今年の夏季大会で廃部
になります。３年生としても最後、バトミントン部としても最後
なので、今まで練習のためにお世話になった方々やサポ
ートしてくださった教頭先生、両親に感謝し、一試合一試
合を大切にし、全力でプレーして悔いのない試合にしま
す。最後まで応援よろしくお願いします。

選手と心を一つにして演奏する
３年１組 吹奏楽部部長 沼尾明矢乃

吹奏楽部は音を明るく響かせて最高の演奏をすることを
念頭に、「明響至吹」という目標をたてて活動しています。
今年の市中体開会式での行進は、長者中学校が先頭な
ので、選手の皆さんと心を一つにして演奏します。また、自
分たちの納得できる域かつ、その場面に応じた応援、行動
をして、３年生にとって最後の市中体を笑顔で終わらせた
いです。

応援で選手の皆さんの力になる
３年２組 美術部部長 後藤妃花

今年の美術部は１年生19人が加わり、40人を超える人
数で活動しています。私たちは運動部の皆さんのように試
合がないので、その分応援で皆さんの力になれるように一
人一人が全力で頑張りたいと思います。そして、選手の皆
さんに声が届くように、精一杯声を出して、ほんの少しでも
力になれるようにします。


